

Décima etapa de 52 Vuelta a Costa Rica tendrá 23 kilómetros menos



San José, 23 dic (RHC) La décima etapa de la 52 Vuelta a Costa Rica sufrió un recorte y tendrá hoy 152 kilómetros, con salida en Río Claro y meta en San Isidro de El General, cuando sólo restan dos jornadas más.

La escuadra mexicana Canel's-Specialized obtuvo este jueves su cuarta victoria en el giro costarricense-2016, esta vez por intermedio del ciclista Víctor García, quien entró primero en el tramo de 145 kilómetros entre Dominical y Golfito, con tiempo de 3:18:26 horas.

'Teníamos una deuda pendiente con el equipo. Sabíamos que había calor, contrario al frío y la humedad de los cerros del miércoles', señaló, y contó que esperó por el aire de cara y en el sprint final comprobó que tenía un poco más de fuerza que le permitió ganar la etapa.

El podio lo completaron, con el mismo crono que García, William Muñoz (Strongman-Campagnolo-Wilier) y Josué Alpizar (Scott-Tele Uno-BCT), en un recorrido en el que César Rojas (Frijoles Los Tierniticos) logró mantener la camiseta amarilla de líder de la clasificación general individual, con tiempo de 32:01:35 horas.

En la lucha por el título del giro costarricense-2016, detrás de César, se ubican su hermano Juan Carlos (quíntuple campeón de estas pruebas, tres de ellos en forma consecutiva desde 2013), a 43 segundos, y Villalobos, a 5:18 minutos, según las estadísticas de la Federación Costarricense de Ciclismo.

Unos 80 ciclistas de 14 equipos luchan por la corona de la 52 Vuelta a Costa Rica-2016, que patrocinada por el Banco Popular, comenzó el pasado día 11 con el Gran Premio de San José, en un circuito entre el sector del Parque de la Paz y la radial que viaja desde la Rotonda de Rancho Guanacaste hasta la de las Garantías Sociales.

Pablo Alarcón, del equipo mexicano Canel's-Specialized, se impuso en los 96 kilómetros (10 vueltas al circuito mencionado), competencia en la que participaron ciclistas de seis equipos foráneos.

A un segundo de Alarcón entraron Daniel Bonilla, de Nestlé-Giant, en segundo lugar, y Román Villalobos, de Canel's-Specialized.

Además de las selecciones nacionales de Cuba y Rusia, completan las escuadras extranjeras Canel's-Specialized, de México; Strongman-Campagnolo, de Colombia; Arbo Denzel Cliff, de Austria; y Quebexico, de Canadá y Guatemala.

(Tomada de Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/116415-decima-etapa-de-52-vuelta-a-costa-rica-tendra-23-kilometros-menos>



Radio Habana Cuba